

FRANCE – Opérations supermarché

Par Christophe NOISETTE

Publié le 12/10/2002

Plusieurs dizaines de militants de Greenpeace se sont rendus, samedi 12 octobre 2002, au rayon boucherie de quinze hypermarchés Auchan dans treize villes françaises pour dénoncer la présence d'OGM dans l'alimentation animale. Selon cette association, Auchan, contrairement à son concurrent Carrefour, n'a pas pris de mesures pour s'approvisionner en viande issue d'animaux nourris exclusivement sans OGM. Les militants ont distribué aux consommateurs des listes de produits avec ou sans OGM. Ces manifestations ont eu lieu en prévision des réunions des Ministres de l'Agriculture et des Ministres de l'Environnement européens durant lesquelles a été discutée la levée du moratoire européen sur les nouvelles autorisations d'OGM (cf. page 2).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-operations-supermarche/